

Startseite | Lokales | Oberland | Führungswechsel in Frutigen – Feuz übernimmt von Allenbach

**Führungswechsel in Frutigen**

# Feuz übernimmt von Allenbach

In der Geschäftsleitung der Allenbach Holzbau + Solartechnik AG kommt es per Anfang Februar zu einem Wechsel.

PD

Publiziert: 20.01.2022, 16:40



Marc Allenbach (r.) übergibt die Position des Geschäftsführers der Allenbach Holzbau + Solartechnik AG an Reto Feuz und wird Verwaltungsratspräsident.

Foto: PD



Marc Allenbach war 16 Jahre Geschäftsführer und Eigentümer der Allenbach Holzbau + Solartechnik AG in Frutigen. Per Anfang Februar gibt er die operative Führung des Familienunternehmens nun ab, wie die Firma mitteilt. Auch künftig bleibe der Betrieb in Familienbesitz: Allenbach wird sich als Verwaltungsratspräsident ins Unternehmen einbringen.

Abgelöst wird Allenbach durch Reto Feuz, der die Geschäftsführung übernimmt. «Die letzten Jahre hat er damit zugebracht, in Unternehmen verschiedener Branchen Informatikabteilungen aufzubauen, diese weiterzuentwickeln und sich mit den Themen des digitalen Wandels und dessen stetiger Transformation zu befassen», heisst es. Nebenbei habe er sich mit Nachhaltigkeitsthemen, alternativen Energieformen, der Mobilität der Zukunft sowie der demografischen Entwicklung auseinandergesetzt. Feuz sei ein «idealer Nachfolger».

## **In Muri aufgewachsen**

Der 36-jährige Reto Feuz ist in Muri b. Bern aufgewachsen und wohnt mit seiner Familie in Frutigen. Nach seiner Ausbildung zum Informatiker absolvierte er das Studium in Wirtschaftsinformatik an der Berner Fachhochschule. Es folgte eine Ausbildung zum Master in Innovation Management. Privat ist Feuz verheiratet, Vater eines Sohnes und «leidenschaftlicher Naturliebhaber».